

Ressort: Vermischtes

Brandkatastrophe in Brasilien: Zahl der Todesopfer vorerst auf 232 korrigiert

Santa Maria, 27.01.2013, 18:12 Uhr

GDN - Nach dem Disko-Brand in der südbrasilianischen Stadt Santa Maria ist die Zahl der Opfer nun mit 232 angegeben worden. Ein Sprecher der Rettungskräfte korrigierte damit am Sonntagnachmittag (Ortszeit) vorläufig die zuvor genannte Zahl von 245 Todesopfern.

Allerdings befänden sich noch weitere Menschen in Lebensgefahr. Die Unglücksstelle sei allerdings mittlerweile geräumt. Der Nachtclub mit dem Namen "Kiss" soll zum Zeitpunkt des Unglücks völlig überfüllt gewesen sein. In dem Gebäude hätten sich rund tausend Menschen mehr aufgehalten, als eigentlich zulässig, hieß es.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-6580/brandkatastrophe-in-brasilien-zahl-der-todesopfer-vorerst-auf-232-korrigiert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com